Kassenbericht STAM

Skiclub Esterau-Einrich e.V.

Jahreshauptversammlung am 04.11.2023

Kassenbestand und Entwicklung

Höhe von 11.180,70 EUR festzustellen. zu bringen. Somit ein echter Vereinskassenbestand zum 20.09.2023 in ausstehender Skitouren ist dabei noch ein Betrag von 550 EUR in Abzug und 121,47 € €. Davon sind **11.609,23 €** auf dem Konto bei der Volksbank Rhein-Lahn Der Kassenbestand beläuft sich am 20.09.2023 auf insgesamt 11.730,70 in der Barkasse. Für bereits geleistete Vorauszahlungen

Skisafari ins Pitztal im März dann nochmals mit immerhin 27 Teilnehmern. Auch in diesem Jahr kam es im Oktober zu einer Wandertour mit einer kleinen Gruppe von 19 Personen im Bregenzer Wald. Diesmal wurde diese Tour privat ausgerichtet und fand somit außerhalb der üblichen Vereinsaktivitäten statt. Besonderen Dank an dieser Stelle an Dieter Hörle, Reiner Hartung und Bernd Giebenhain, die gemeinsam die jeweiligen Wanderungen ausgearbeitet und geführt Teilnehmern, im Vorjahr waren es coronabedingt nur 19 Teilnehmer. Die auflagentreien Teilnehmern statt. Die Skitour nach Pozza folgte im Januar 2023 unter Coronapause Die geplante Skitour im November 2022 nach Stubai fand nach erfreulicherweise unter großer Bedingungen, diesmal erfreulicherweise Beteiligung mit 24

Skipässe durch Weitergabe nutzen zu können auch zu erklären. teilweisen Einsatz von Tageskarten für die Skilifte um bei Ausfällen diese Hinblick auf die zusätzlich gewährten Freiplätze in den Hotels und dem Fahrten zu einem positiven Einfluss auf die Vereinskasse d.h. der Zuschussbedarf fiel deutlich geringer aus als kalkuliert. Dies ist im Die hohen Teilnehmerzahlen in Stubai, Pozza und Pitztal führten bei den

einen Zuschuss erforderlich machten. dem Jahresbeitrag der Mitglieder ist damit die positive Veränderung des Kassenbestandes auch betragsmäßig zu erklären, da die Fahrten kaum Die Beitragszahlungen für das Jahr 2023 sind dabei berücksichtigt. Mit (letzter geprüfter Kassenbestand zur JHV 2022) um 2.135,77 € erhöht. Der Bestand an flüssigen Mitteln hat sich im Vergleich zum 31.10.2022

Spitzenpreis für diese Fahrt anbieten zu können. noch einen deutlicheren "Zuschussbetrag" in Reserve halten, um einen und der Skipässe. Auch möchten wir für die anstehende Jubiläumstour Preisanpassung verzichtet, trotz nochmaliger Erhöhung des Buspreises Daher haben ¥. auch <u>T</u> die kommende Pozza-Tour auf

Zu der Fahrten im Einzelnen:

Stubai November 2022:

An der Fahrt haben insgesamt 24 Personen teilgenommen.

Kosten für das Hotel: 8.391,60 EUR An Eigenleistungen wurden 11.560,00 € aufgebracht

Kosten für die Skipässe: 3.482,10 Gesamtkosten: 11.873,70 EUR

Damit betrug die Unterdeckung 313,70EUR

Pozza im Januar 2023:

An der Fahrt haben insgesamt 36 Personen teilgenommen.

Kosten für die Skipässe 9.069,60 EUR An Eigenleistungen wurden **28.110,00 €** aufgebracht.

Hotel: 14.264 EUR

Bus: 4.300 EUR. (plus 1.000 EUR) Weitere Nebenkosten: 625,81 EUR

Gesamtkosten: 28.259,41 EUR

Damit betrug die Unterdeckung 149,41EUR

Pitztal im März 2023:

An der Fahrt haben insgesamt 27 Personen teilgenommen.

Kosten für die Skipässe 7.591,00 EUR An Eigenleistungen wurden **22.174,00 €** aufgebracht

Hotel: 9.441 EUR

Bus: 3.950 EUR.

Weitere Nebenkosten: 499,79 EUR

Gesamtkosten: 21.481,79 EUR

Damit betrug die **Überdeckung 692,21EUR.**

für weitere Fahrten mit Zuschussbedarf. Die Kassenlage ist also weiterhin sehr stabil mit zusätzlichen Reserven

Mitgliederbestand zu heutigen Zeitpunkt auf 141 gestiegen. Zum 01.01.2024 werden wir dann 137 Mitglieder haben. Das ist in Folge des zweiten Jahres eine sehr positive Entwicklung für unseren Verein. zulegen. Auch wenn wir noch 4 Austritte zum 31.12.2023 zu verzeichnen haben sind in diesem Jahr 8 Neueintritte erfolgt. Aktuell ist damit der Auch in diesem Jahr konnten wir bei dem Mitgliederbestand leicht

Schönborn, den 04.11.2023

Stefan Löhr Geschäftsführer